

山崎小学校  
学校だより

あい

岩出市立山崎小学校  
令和5年8月25日  
No. 9  
文責：柏木



## さあ、2学期が始まりました

7月21日から35日間の夏休みが終わり、今日から2学期が始まりました。

1学期の終業式の時に、「1学期を振り返ろう」「学び、挑戦しよう」「命を大切にしよう」等の話をしました。また、「平和」について考えてほしいと話しました。みなさんにとってどのような夏休みだったか、また聞かせてもらえたらと思います。

この夏休み期間中、連日気象に関するニュースが流れていました。連日の猛暑や熱中症警戒アラートの発令、そして、台風6号や和歌山を縦断した台風7号など、日本が亜熱帯になってしまったように感じました。暑さに負けないためにも、まず、生活リズムを整えましょう。「早寝、早起き、朝ご飯」と言われるように基本的な生活習慣を整えましょう。そして、水筒や帽子も忘れずをお願いします。

長い2学期は、勉強に運動に仲間作りなど、じっくり取り組める期間です。8月25日から12月22日までとなります。残暑厳しく30度を超える夏の日から、木々の葉が色づく秋、そして、木枯らしが吹き雪もちらつき出す冬へと季節も移り変わります。

行事も6年生の陸上大会や校内マラソン大会などの運動。社会見学や森林体験、修学旅行などの集団宿泊体験。芸術鑑賞や様々な出前授業などもあります。そして、4年ぶりとなる愛育会主催の「やまっ子まつり」が計画されています。

この2学期の4ヶ月でしっかりと子どもたちとともに、山崎小学校の教育目標「なりたい自分に向かって、学び挑戦し続ける人の育成ー「あい」のある、「あい」を大切に作る学校ー」を実現できるよう、全教職員で取り組んで参ります。

## 新型コロナウイルスに感染した場合

### COVID-19(新型コロナ)出席停止期間

	0日目	1日目	2日目	3日目	4日目	5日目	6日目	7日目
パターンA	発症(発熱)	出席停止期間(発症翌日から5日間)	解熱	出席1日			解除(登校可能)	
パターンB	発症(発熱)	出席停止期間(発症翌日から5日間)	陽性診断	出席1日			解除(登校可能)	
パターンC	発症(発熱)	出席停止期間(発症翌日から5日間)			解熱	出席1日	解除(登校可能)	

**発症日を0日目として5日経過し、かつ、症状軽快後1日経過した場合には、最短で6日目から登校可能**

濃厚接触者や、家族陽性等による出席停止等はありません  
陽性判定者は、発症翌日から10日間はマスク着用推奨  
陽性診断の日は関係なし。発症翌日、解熱翌日からカウント

## 「あい」のある学校の風景 夏休み期間



【補充学習 全学年】



【特別水泳 3・4・5・6年】



【登校日・平和学習】

## 学び続ける教師たち



【アフターコミュニケーション】



【人権研修】



【学校保健安全委員会】

## 8・9月の主な予定

- 8月26日(土) いわで夏まつり
- 9月 1日(金) 児童会役員選挙・委員会活動(5・6年)
- 6日(水) 認知症サポーター養成講座(5年)
- 9日(土) 岩出市青少年育成市民大会
- 13日(水) キッズサポートスクール(2・5年)
- 15日(金) クラブ活動(4・5・6年)
- 18日(月) 敬老の日
- 21日(木) 授業参観・修学旅行説明会(6年)・保護者学級(1-5年)
- 23日(土) 秋分の日
- 27日(水) 就学時健診
- 28日(木) 校内研究授業(4年3組)
- 29日(金) 避難訓練(火災)

行事につきましては、諸般の事情で変更する場合があります。



スクールカウンセラー来校日  
5日・12日・19日・26日  
各火曜日の11時～15時

## 平和について改めて思う

学生の時以来、30数年ぶりに広島平和記念公園を訪れました。原爆ドーム、平和の鐘、原爆供養塔、原爆の子の像、平和記念資料館等、学生の頃と違った見方や感じ方をしました。6年生の国語の教科書に「平和のとりでを築く」という教材があります。その最後の文章には、『国連のユネスコ憲章には、「戦争は心の中で生まれるから、人の心の中に平和のとりでを築かねばならない。」と記されている。原爆ドームは、それを見る人の心に平和のとりでを築くための世界の遺産なのだ。』と書かれています。

今回、戦争(特に核兵器)についての悲しみや憤りを感じました。そして、何より自分事として平和な世の中にしていくなだという強い思いを改めて持ちました。

